

---

**Rust/Berlin, 24. Oktober 2019**

**Konsularische Umweltinitiative „Honorarkonsuln pflanzen Bäume weltweit“**

Am 24. Oktober 2019 fand bei der neuen Wasserwelt Rulantica in Rust, welche ab dem 28. November 2019 für die Gäste die Tore öffnet, die Auftakt-Veranstaltung der Baumpflanzaktion des Konsular Korps Deutschland Corps Consulaire e.V. (kurz CCD) statt. Gastgeber war Michael Mack, Honorarkonsul der Französischen Republik in den Regierungsbezirken Freiburg i. Br. und Tübingen in Baden-Württemberg und Geschäftsführender Gesellschafter des Europa-Park sowie der neuen Wasserwelt Rulantica. Damit wollen die Honorarkonsuln ein weiteres Zeichen für nachhaltigen Klima- und Naturschutz setzen. Unter der fachlichen Federführung des Leiters der Europa-Park Gärtnerei Herrn Jürgen Sedler wurden zahlreiche Kornelkirschen gepflanzt, die u. a. für Bienen und viele Vögel einen sehr attraktiven Lebensraum bieten.

Der Präsident des CCD, Prof. Dr. Wolfram Scharff, der Honorarkonsul Südafrikas in Sachsen und Sachsen-Anhalt ist, war in Begleitung des Beiratsmitglieds Siegfried Rapp (HK Ecuador in Baden-Württemberg) zur Veranstaltung gekommen.

Im Rahmen der Baumpflanzungen bei Rulantica, der neuen Wasserwelt des Europa-Park, dankte Scharff seinem honorarkonsularischen Kollegen Michael Mack für sein Engagement und den gelungenen Auftakt. Er selbst werde zum 9. November 2019 Pflanzungen auf seinen Flächen in Sachsen vornehmen, so dass die nationale Ost-/Westachse dann pünktlich zum Jubiläum des Mauerfalls beschriftet sei. Beim anschließenden Lunch im 4-Sterne Superior Hotel Krønasår nutzten die engagierten Teilnehmer auch die Möglichkeit zum angeregten Austausch über weitere honorarkonsularische Themen wie die europäische Zusammenarbeit und das anstehende Jahrestreffen mit Mitgliederversammlung am Wochenende 15.-17. November 2019 in Stuttgart.

Langfristiges Ziel der Umweltinitiative „Honorarkonsuln pflanzen Bäume weltweit“, die auf Vorschlag von Siegfried Rapp zustande kam, ist es, beginnend in Deutschland und dann weltweit, möglichst viele Bäume und Pflanzen neu und nachhaltig zu setzen. Kernaufgaben des CCD dabei: Beratung sowie konkrete Unterstützung bei der Planung und Konzeption, Informationsbeschaffung und Fördermittelsuche, Koordination unter Einbeziehung von Schülern und Studierenden, Vereinen und Initiativen, Unternehmen und Verbänden, etc., Organisation begleitender Veranstaltungen, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. Dies wird im Weiteren möglichst in Zusammenarbeit mit dem BMZ sowie dem AA erbracht, wozu Gespräche erfolgen.

Weiteres unter [www.rulantica.de](http://www.rulantica.de) sowie [www.konsularkorpsdeutschland.de](http://www.konsularkorpsdeutschland.de)

*Fotos: Anhang*

**Fotos & Bildunterschriften:**



|  
|  
|  
|  
Konsularische Umweltinitiative „Honorarkonsuln pflanzen Bäume weltweit“ am 24. Oktober 2019 an der neuen Wasserwelt Rulantica in Rust: Siegfried Rapp, Honorarkonsul von Ecuador in Baden-Württemberg, Michael Mack, Honorarkonsul Frankreichs in Baden-Württemberg und Inhaber Europa-Park Rust, Prof. Dr. Wolfram Scharff, Honorarkonsul Südafrikas in Sachsen und Präsident des Konsular Korps Deutschland Corps Consulaire e.V. (v.l.)



|  
|  
|  
|  
Konsularische Umweltinitiative „Honorarkonsuln pflanzen Bäume weltweit“ am 24. Oktober 2019 an der neuen Wasserwelt Rulantica in Rust: Siegfried Rapp, Honorarkonsul von Ecuador in Baden-Württemberg, Michael Mack, Honorarkonsul Frankreichs in Baden-Württemberg und Inhaber Europa-Park Rust, Jürgen Sedler, Leiter der Europa-Park Gärtnerei, Prof. Dr. Wolfram Scharff, Honorarkonsul Südafrikas in Sachsen und Präsident des Konsular Korps Deutschland Corps Consulaire e.V. (v.l.)

